



Le festival les Impatientes

Le festival d'art de la rue **Les Impatientes** est un rendez-vous incontournable de l'été.

Chaque année, au mois de juillet, les quatre communes de l'Entente-Vallée, qui rassemble Beaufort-en-Anjou, La Ménitré, Les Bois-d'Anjou et Mazé-Milon, vous invitent à une parenthèse de bonne humeur, où chacun peut s'évader et se laisser porter par la magie des arts de la rue.

—
L'édition 2025 s'est déroulée tous les dimanches après-midi de juillet.

Prochain rendez-vous en juillet 2026 : programme disponible début juin.

Contact :

Service culturel de Beaufort-en-Anjou

Renseignements au 02 41 79 36 12

service.culturel@beaufortenanjou.fr

